



Errejón niega ante el juez la agresión sexual a Mouliá y asegura que hubo consentimiento

El exdiputado **Íñigo Errejón** ha negado hoy ante el juez la agresión sexual a la actriz **Elisa Mouliá** y ha asegurado que hubo consentimiento, después de que la actriz haya mantenido en su comparecencia que no sabe si le echó algo en la copa y que él le tocó a pesar de que ella se negó.

Errejón ha descartado que ella estuviera borracha y que él bloqueara alguna puerta para impedir que ésta saliera, destacando que ésta podría haber abandonado la habitación en cualquier momento.

El que fuera portavoz de Sumar ha declarado este jueves ante el magistrado **Adolfo Carretero**, quien lo investiga por un supuesto delito de agresión sexual a Mouliá. En su comparecencia ante el titular del Juzgado de Instrucción número 47 de Madrid ha respondido al magistrado, a la Fiscalía, y a su defensa, mientras que ha rechazado contestar a la acusación popular, según han informado fuentes presentes en ella. El abogado de la acusación particular, el abogado **Alfredo Arrién**, no ha preguntado, indican.

El instructor h ...